

Vicerrector académico:

Autoridad universitaria recibió a directiva FEC

• Recibieron detallada información de asignación del crédito universitario. Insisten en sostener una conversación directamente con el rector Von Plessing.

La directiva de la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción se entrevistó con el vicerrector académico, Ricardo Woerner; el director de Docencia, Enrique Ruggeri, y el de Asuntos Estudiantiles, Héctor Venegas. A la entrevista, en la que plantearon sus inquietudes por el crédito universitario, concurren los directivos estudiantiles Alejandro Navarro, Héctor Grandón, Manuel Flores y Andrés Stuardo. Recibieron una detallada información de la asignación del crédito a los alumnos de primer año y antiguos.

Los dirigentes expresaron a EL SUR, después de esa entrevista que se prolongó más de media hora, que hay un alto número de alumnos que han recibido crédito insuficiente. Exigen la derogación de la ley que norma la asignación de crédito porque, dijeron, "la capacidad intelectual de seguir estudios universitarios no se puede medir con una ley". Se refirieron específicamente a la disposición que otorga un ciento por ciento del crédito a los alumnos de primer año que tengan más de 720 puntos en la PAA y un 40% a quienes tengan 600 puntos.

Señalaron que podrán apelar los que recibieron menos crédito y los que no recibieron nada tienen la opción de pe-

dir un nuevo estudio presentando más antecedentes. Alejandro Navarro hizo un llamado a los "mechones" para que apelen por más crédito y a que "estudien tranquilos, porque se reafirmó que ningún estudiante perderá sus estudios por razones económicas". Llamaron también a los que han obtenido menos crédito a que no paguen lo que les corresponde mensualmente hasta un nuevo llamado de la FEC. Enfatizó también que todo caso específico será atendido personalmente y que las deudas se pueden repactar al final del año.

Navarro lamentó que no hayan sido recibidos por el Rector y dijo que insistirá en una entrevista directa con él pa-

ra conversar en torno a este conflicto. Dijo también que la solución de los problemas de la Universidad de Concepción reside en un aporte extraordinario del Fisco del orden de los 1.700 millones de pesos.

En cifras, la información que les entregó la autoridad universitaria señala que 1.355 alumnos de primer año recibieron crédito por un monto de 151 millones de pesos y un promedio de 111.439 pesos. 41% más que en 1987. Los alumnos de cursos superiores recibieron en total 504 millones de pesos y un promedio de 92.613 pesos. Apelaron al crédito mil 940 estudiantes (35,6%). Solicitaron por primera vez 445. Subieron el monto asignado 1.523 estudiantes (78,5%). Bajaron, 417 (21,5%). Lo obtuvieron por primera vez, 419 (94,2%). 847 alumnos de 2.385 tuvieron el ciento por ciento de lo solicitado.

En total, 7.216 alumnos recibieron este año crédito universitario (62,26%). Se asignaron 758 millones. El fondo inicial disponible era de 738 millones. La Universidad de Concepción comunicó a los padres o apoderados de los postulantes el resultado de su gestión. La apelación para los alumnos de primer año se cerrará el 12 de agosto.